
 ①

令和７年第１回江戸川区議会定例会一般質問発言事項 

 

 

２ 関根麻美子議員 

１ 令和７年度予算に込めた区長の思いについて 

 

 

２ 「住み続けられるまちづくり」について 

（１）今後の災害対策の基本的な考え方について 

 

 

（２）高所カメラＡＩ火災検知システムの活用と災害対応能力について 

 

 

（３）ＩｏＴ街路灯システムの活用について 

 

 

３ 本区における今後の子育て支援について 

（１）「えどがわ５０の子育てプラン」の今後の取組みと区長の決意について 

 

 

（２）「未来を支える江戸川こどもプラン」について、これまでのプランと何が 

違い、何を重点にするのか 

 

 

（３）授乳室における搾乳マークの表示と周知啓発について 

 

 

（４）ＨＰＶワクチンキャッチアップ接種の更なる周知啓発と高校１年生への 

   個別勧奨について 



 ②

４ 質の高い教育の推進について 

（１）未来に生きる江戸川区の子どもたちへの教育長の思いについて 

 

 

（２）令和７年度の学力向上の目標と取組みについて 

 

 

（３）不登校対策について 

① 校内別室登校支援と不登校対応コーディネーターの小中学校全校展開に 

ついて 

 

 

② 不登校未然防止として、Ｌ－Ｇａｔｅ「毎日の記録」の活用について 

 

 

③ 多様な学びの学習評価と不登校がそもそも起きない学校づくりについて 

 

 

（４）特別支援教育について 

① ユニバーサルデザインの環境づくりについて 

 

 

② 学校現場と児童発達支援センター等関係機関との連携について 

 

 

③ 学校現場へ各種専門職の支援について 

 

 

５ 金魚文化の継承について 

（１）予算を組むに至った背景について 

 



 ③

 

（２）具体的な事業の展開について 

 

 

（３）金魚文化の継承に対する区長の熱き思いについて 

 

 

６ 新たな公共交通の検討について 

 


